

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca.
Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.
12 de la noche 31 minutos. Partidazo cadena Cope. Sonido inconfundible.
¿Qué diría el gran Pepe Domingo?
¿Andrea?
Dime.
Estoy muy enfadada contigo.
Con razón.
Estás agotada, pero bueno, tú no querías hacer algo guay en la radio.
Sí, pero esto no es guay, esto es muy doloroso, la verdad, preferiría.
Pero no te involucres tanto.
O sea, ya está, que hagan lo que quieras.
No, sí, sí.
Mañana vas a las rozas tú, tú vas a las rozas.
Mañana voy a las rozas a ver a quién puedo saludar.
¿Tú quieres que vayan o que no vayan?
Que buena pregunta esa, ¿eh?
Porque a mí me gustaría, me encantaría que fueran para que nos acercáramos un poquito a la normalidad,
pero creo que en estas circunstancias lo que más les acerca,
lo que debe ser el fútbol es no ir.
¿Y tú, Juanma, quieres que vayan o que no vayan?
Hay camino.
Te lo voy a decir sinceramente.
Se lo ha agotado, ¿verdad?
Me da absolutamente igual.
¡Mentira!
No vas a estar pendiente, te da igual.
Mañana?
Mañana me puedo enterar de esto a las 3 de la tarde.
Yo prefiero que no vayan.
No te veo así con ningún tema.
Y me dices que te da igual que vayan o que no vayan.
A mí hay cosas que me da igual que vayan o que no vayan.
Pero sin embargo, luego a las 11 y media te pones como con ningún otro tema.
Pero te da igual, no por vosotros, no por el tema.
Sí, no por ti, no.
Sí, es que a mí me molestan ciertas formas de defender las cosas.
Ah, claro.
Y las injusticias.
Se molestamos nosotros, no el fútbol femenino.
Empecéis a molestarme más.
Los que las defendéis,

que las que protagonizan los hechos.

Entonces, me acabas de dar más argumentos para seguir defendiéndolas.

No, perfecto.

Tú estás muy bien.

Andrea, vamos de la mano.

Andrea, gracias.

Venga, adiós.

Está el programa escorando hacia un lado ahí con Gonzalito Miró.

¿Qué lado es?

Gonzalito, sí. Mónica, yo.

Ángel, sí.

Yama Lopetegui y dice

¿Cómo es eso de que hay que esperar

y ver las cosas antes de que te echen en la Federación?

¿Cómo es eso de...

Perdón.

No, digo que como decíais

que las cosas que no se pueden echar

una persona así de la noche a la mañana, digo que llama Lopetegui

y que dice que se lo expliquen a él.

Mónica, a una persona así.

A 12, ¿no?

Bueno, es que vamos a ver un...

Perdón, Mónica.

Lo de Lopetegui

¿Crees que estuvo bien hecho?

Mónica.

Mónica.

¿Crees que lo de Lopetegui estuvo bien hecho?

Yo no sé si estuvo bien hecho.

No, no, no. Respóndeme a la pregunta.

Estuvo bien hecho.

Yo en el momento...

Dije que si las cosas habían pasado

a las espaldas de la Federación

estuvo bien hecho.

Pero ahora no me digáis

que es que para echar a alguien

se necesita un tiempo porque esta misma Federación

solo que sin rubiales, el resto son los mismos

echaran a Lopetegui en 24 horas.

Entonces, para uno sí

Mónica, se ha echado a Jorge Vila.

Para poner a su segunda.

Se ha cambiado a la directora
del Gabinete de Presidencia, como también se pedía.
Y se ha pedido un mes.
Un mes para poder echar,
reubicar, quitar, poner.
¿La jugadoras pagan la indemnización
de toda la gente que quieren echar?
Si esa gente se va a juicio
es apástalo.
Foto, mañana nos cuentan
más cosas. Un abrazo, gracias.
Gracias.
La entrevista
de Rafa Nadal
ha sido una entrevista
muy buena.
Estoy de acuerdo.
¿Está bien?
No hace falta.
Rafa no hace falta hacer las entrevistas.
Ha sido el solo prácticamente
el que iba hablando.
Mira como te ríes.
Tú la has tenido muchas veces en los palcos
del Bernabéu.
¿La había explotado alguna vez si querías ser presidente del Madrid?
Pues mira, esa no se la había hecho.
¿Has tenido que venir tú a hacerse la?
A ver, eso es.
A ver, se la he hecho.
¿Tú quieres ser presidente del Real Madrid?
Si lo quiero ser.
Es que las cosas cuando...
¿Sabe lo que pasa? Yo te puedo responder.
Es que no lo sé.
Es decir...
Yo diría que me está respondiendo.
¿Por qué? Porque te veo el silencio,
la pausa,
y creo que es algo que realmente
sí está en
tu sueño. No lo tengo.
Te prometo que no.
Ahora, si me gustaría,

creo que sí.
¿Qué os parece?
Has estado muy bien
en la repregunta, Juanma.
No soy mejor que hablando de fútbol.
He pensado exactamente lo mismo
en el silencio.
Ya está contestando.
Ya cambió el gesto.
Normal es que un tipo que ya le ha ganado todo
en su modalidad.
Que tiene pasta para burrir.
Lo normal sería.
No me meto en ese lío ni para atrás.
Ya solo lo he hecho de que dude
a mí me parece un pelotazo.
¿Sabes con lo que me quedo?
¿Tú quieres ser presidente del Real Madrid?
No dice no.
Mide muchísimo.
No lo dice.
Yo creo que él no quiere que quede registrado.
No lo dice.
Yo lo intento.
Yo intento no mentir.
Me había obligado a él
negando una lesión o no lo desea.
Él intenta no mentirte.
No quiere porque quiere.
Ni más ni menos.
No puedo decirte qué quiere.
Le he preguntado por Mbappé.
Mbappé dice esto.
Sí.
Un Dalantero más a lo mejor iría bien.
También lo pienso.
¿Estás esperando Mbappé con los brazos abiertos?
Yo.
Yo sí.
Yo no tengo ningún problema con Mbappé.
Yo feliz de que viniera.
Me gusta Mbappé.
No le gusta Mbappé.
¿Tú no eres de los que le guarda rencor por no haber venido todavía?

Yo.
¿Qué obligación tenía Mbappé de venir?
Madrid es el Madrid.
Es más grande que cualquier jugador.
Esto es la realidad.
Pero tampoco el Madrid no Mbappé.
Porque nosotros los aficionados del Madrid
queremos que venga Mbappé.
Y si viene rencor, ninguno, todo lo contrario.
Agradecimiento.
Porque seguro que venga cuando venga.
Y si viene vendrá habiendo renunciado
a mucho dinero.
Ya habla en presidente.
Ya está hablando lógica.
Ahí ya hablaba el presidente del Madrid.
Bueno, si hubiese hecho yo ya le tendría ficha o se hubiera sido...
Bueno, no.
No sería de ganar la guerra florecita.
Yo creo que aquí es una transición dulce.
Evidentemente hay que abocar los sonidos.
Hay que abocar los sonidos, pero ha dicho después
que tiene un gran presidente del Real Madrid.
¿Es socio del Madrid?
No.
No.
No me consta, creo que no.
¿Le pregunta?
No.
No.
Era bueno, se puede paselear.
No, por eso.
Pueden cambios de estatutos, igual que los cambios de Florentino.
Cambios de estatutos se pueden hacer.
No, es lo que dices.
Que nunca habla con Florentino del tema
y he recordado hoy un artículo del confidencial
en 2018 que decía
que Florentino en círculos
y en pasillos y demás
andaba diciendo la figura de Rafa Nadal
sería magnífica para la presidencia del Real Madrid.
Es decir, que hasta Florentino...
Bueno, es que Florentino...

Florentino tiene...

O sea, es muy buena consideración a Rafa Nadal pensando en un futuro madridista de Rafa Nadal.

Es un socio de la familia Matutes que son muy amigos de Florentino Pérez, muy madridistas y que también han sonado como futuribles a suceder a Florentino Pérez cuando este se...

Abel Matutes, hijo, es muy, muy madridista.

Y es muy amigo de Nadal.

Socio de Nadal, tateel...

Y tiene muy buena relación con Florentino Pérez.

Ollente de este programa, por cierto, Abel.

¿Sí?

Hablando de lo que hice David.

Hablando de lo que hice David.

Hablando de lo que hice David.

Hablando de lo que hice David sobre Florentino y Nadal.

Os voy a contar una anterioridad.

Ayer, cuando estábamos esperando para que Florentino Pérez interviniese desde el Thanatorio

para despedir como se merecía a Pepe Domingo, me lo trajo a Arancha Rodríguez

y le dijo, mira, este es el que hace el tennis.

Y dice, ah, el que va con Nadal.

Y digo, sí, sí, le sigo por el mundo.

Y tal, dice, es un gran tipo al que seguir.

Bueno, bueno.

La verdad, tío.

¿Has conseguido cogernos el corazón?

Se me ha hecho uno de la balcanda, oye.

Desde el Pelqui.

Desde el Pelqui.

Desde el Pelqui.

No sabía que contarle R en las ocho de la mañana, pero ya tengo ese.

Igual vosotros...

A mí me has emocionado, Angelito.

Igual vosotros escucháis a menudo

lo que piensa Florentino es Rafael Nadal,

pero creo que he sido yo el último en escuchar.

Exclusiva. Tú.

La cadena acupe.
Reventando todas las exclusivas.
Angelito, tío.
Cuando te pones el polo rosa ese que traes,
estás líder del giro, tío.
Las entrevistas...
Es mucho horror.
Las entrevistas a Rafael Nadal se las hago en la cadena acupe.
Todo lo que diga Rafael Nadal me interesa en la cadena acupe.
Sí.
La chaqueta metálica las has visto tú.
25.000 millones de verdades.
El comienzo del... Es maravilloso.
Soy el sargento de la artillería.
A partir de ahora solo hablaréis cuando se los hablo.
Y la última palabra que saldrá de vuestra sucia
es el color señor.
¿Me habéis entendido, señor?
Sí, señor.
Ahora eres friki, ¿eh?
Sí.
Así empieza la película.
Vamos a la importante.
Porque le han preguntado de tenis,
o son los típicos presentadores que hablan de fútbol y tal.
Te vuelvo a decir y mejoró a reconocerlo
que ha sido una gran entrevista.
Rafael Nadal ha contado lo que nos importa a todos.
¿Cómo está y qué hace ahora mismo?
Hace gimnasio, eso lleva tiempo haciendo los semanas,
y en la entrevista con Raqueta en mano
40 minutos, 3 días a la semana.
Él reconoce que la pelota va rápida
pero que juega sin moverse con su intensidad habitual.
Te ha dicho textualmente
me tengo que estar conteniendo todo el rato.
Claro, en esta situación
Rafa no sabe qué va a pasar
hasta que por lo menos dentro de dos meses separe
y diga, a ver dónde estoy.
Y hasta entonces... Ojo esto, ¿eh?
Y hasta entonces... Ay, qué disgusto.
Tiene toda la razón del mundo y toda la lógica.
Pero a mí no me mola nada escuchar esto.

Al final yo tengo una ilusión
y esta ilusión se va adecuando
a lo que son mis posibilidades.
¿Tienes una ilusión?
Yo sí, me gustaría volver a jugar
y volver a ser competitivo.
Pero la ilusión no es volver
y ganar Roland Garros
o ganar Australia, que la gente
no se confunda. Yo soy muy consciente
que en la época en la que
estoy de mi vida todo eso es...
queda muy lejos. Yo no digo imposible
porque al final las cosas en el deporte cambian muy rápido.
Pero yo no soy un iluso.
Como veis ahora mismo,
ve lejos, muy lejos, casi imposible,
ha dicho muy difícil pensar en Australia
en Roland Garros, es lo que dice textualmente
que se va a preguntar a sí mismo
a ver dónde estoy dentro de dos meses
y a partir de ahí decidir la hoja de ruta.
Lo ideal, evidentemente, competir al máximo nivel,
pelear por todo. A mí me ha gustado mucho
y me parece la noticia de la entrevista
que lo ha dejado caer y ni siquiera lo ha dicho así muy claramente
¿qué va a pasar
con sus torneos, con su calendario?
Que si él se ve para ganar
Roland Garros
evidentemente va a dejar de ir
a sitios de los que se podría despedir
y que han sido importantes, le traduzco
por ejemplo Wimbledon, hacer tierra
hierba tierra
porque los Juegos Olímpicos son en Paris en tierra
y en Roland Garros expresamente
va a dejar de ir a sitios a los que le gustaría ir
para despedirse, si se ve competitivo
y se ve para ganar y se va a centrar muy mucho
en lo que puede ganar la tierra.
Ahora bien, si no se ve competitivo
y sabe que no va a estar para pelear
pues que seguramente haga una gira de despedida

te ha dicho textualmente más emocional
más emocional que deportiva.
Si pierden primero, si pierden segunda, lo que sé.
Ojo esto, cuando le he dicho
24 Jokowicz, 22 tú
esto te agobia
como ves, cuando Jokowicz tiene
24 y tú te quedas con 22
y Jokowicz suma y suma.
Me pregunta si
me hubiera gustado ser el tenista con más gran eslam de la historia
sin ninguna duda, claro que sí
que me frustra tampoco.
Con 22 gran eslam no se puede vivir frustrado,
eso ya te lo digo yo, o sea, sin posible.
Sí que se puede.
Yo creo que Novak, lo vive de una manera más intensa
que la que lo he vivido yo.
Para él, yo creo que sí que es
una frustración, a lo mejor hubiera sido
una frustración más grande, no conseguirlo.
Y a lo mejor por eso lo ha conseguido.
O sea, que para Jokowicz
no haber superado a Nadal
si hubiera sido una frustración
y para él no lo...
Yo creo que también Nadal ha hecho
un trabajo mental con toda esta lesión
tremendo para poder aceptar toda esta situación
que Jokowicz no ha tenido que hacer.
Yo creo que Jokowicz sí que sigue en esa guerra
en plenitud y Nadal
creo que ya ha reflexionado sobre, no pasa nada,
no es tan importante. Pero en su momento debieron estar ahí los dos.
¿Qué más?
Déjame, Juan Máez, que yo quiero acabar
con esa ilusión, que él decía que ahora mismo
es de ser ilusos y de ser casi imposibles.
Pero a mí lo mejor de la entrevista, mi audio favorito
y el único con el que podemos terminar
de dejarla a todos los siguientes, es este.
Pues estoy diciendo, yo creo que sí que va a ser mi último año.
Y si de repente estoy perfecto.
Y si de repente me siento bien

y me he recuperado por completo
y me apetece seguir.
Porque te voy a decir ahora, si va a ser mi último año al 100%
lo tengo planificado así y así y así.
Y si de repente pues por arte
de magia pues...
No creo en la magia.
Pero si de repente el cuerpo se recupera
después de un parón largo con el que he tenido
y me siento con fuerza y energía para continuar.
Si puedo pasar el día de mañana, pues no sé
qué va a pasar, a lo mejor vuelvo y
me gano tres Grandeslan más, es improbable, la verdad.
Pero...
A lo mejor vuelvo y gano tres Grandeslan más
y ahí yo ya he dejado de escuchar.
Por cierto, le hemos dado las gracias
por su detalle ayer, acordándose
de Pepe Domingo muy prontito por la mañana.
Yo creo que fue el primero en escribir un tweet
recordando la figura de Pepe Domingo Castaño.
Quiero darte las gracias también por el detalle
que tuviste ayer, acordándote de Pepe Domingo Castaño.
Pues...
Una persona muy especial.
Sí.
Te lo agradezco como compañero y como amigo de Pepe.
La verdad que sí. La noticia fue...
fue muy repentino todo.
Lo fue.
Aparte de alguien que lleva tantos años
que al final es como tú también.
Como Michael Robinson.
Cuando estás acostumbrado a escuchar
esa voz durante años y años y años
cuando se va alguien pues...
Pero es real, se va...
una parte de tu vida también, ¿no?
Es una sensación también con Pepe.
Enorme, Rafa, ¿eh?
Gracias, Rafa.
Muchos titulares en esta entrevista.
Insisto que para los que se han abonados a movistar
la tienen disponible y la pueden ver ahí en movistar.

¿Y que toda esta movida del fútbol femenino no ha dicho nada?

No. No, no, no.

No le he preguntado.

Nunca ha dicho nada, ¿no?

Todavía no se ha pronunciado sobre este asunto, ¿eh?

No, no, no. Ni le veo con ganas de pronunciarse.

No, si no lo ha hecho ya es que no tiene ganas, está claro.

Yo creo que es un charco que no quiere pisar.

Ni le corresponde.

Si tardan en hablar, los compañeros

de deporte y de concentración

y de federación de las chicas

y hablan como hablan, como Morata leyendo aquel...

Bueno, yo lo digo porque

siendo el máximo ejemplo

del deporte español, pues...

Casol, por ejemplo, se pronunció.

Me resulta interesante escuchar su opinión.

Es verdad que hay algunos que se han pronunciado.

Casol sí que se pronunció, pero por ejemplo Nadal no.

Nadal no había vuelto a hablar, ¿eh?

Desde hace cuatro meses.

No lo defendías antes.

Antes no lo defendías.

Decías que los jugadores tenían la obligación

de dar su opinión y que la dieron muy tarde.

Los jugadores de fútbol, sí, sí.

Pero digo que eres todo deportista.

Acabas de decirlo, yo respeto

que cada uno haga lo que quiera.

Entre los jugadores son cada uno.

No se pronuncie y que Casol se pronuncie.

Pero no te parece bien

que los jugadores no se pronuncien.

No, porque los jugadores dependen

de la misma federación que los jugadores.

Entonces no es que cualquiera haga lo que quiera.

Cualquiera menos los futbolistas.

Cualquier deportista que no sea futbolista.

Menos los futbolistas.

Vale, vamos a estar tranquilos.

¿Estoy super tranquilo?

¿Los pasa algo? No.

¿Lleváis una semana?

Si tú más que yo.
¿Lleváis, dice y se escuye?
Yo estoy super tranquilo.
Sí, sobre todo hoy.
Estoy muy tranquilo.
¿Y mañana no vas a atenderas?
Ya lo has dicho.
Si voy a estar hoy, soy un notario de la actualidad.
El que no vas a estar soy yo.
No, tú.
No, yo soy el Barça Amperes.
Bueno, hablando del Barça Amperes.
Manolo Liveros. Hola, Manolo. ¿Qué tal, Barcelona? Muy buenas.
Muy buenas. ¿Qué tal, cómo estáis?
Muy bien.
Xavi ha dicho esto en la rueda de prensa
antes del inicio de esta Champions para el Barça.
El objetivo ahora mismo es pasar de esta primera fase
y llegar a octavos de final.
Están muy enchufados en esta competición.
Se tienen mucha ilusión y se palpan las caras.
Nos hemos reforzado bien.
Creo que tenemos una plantilla para competir.
No va de palabras, va de hechos.
Y mañana empiezo una competición
con toda la ilusión del mundo
para competirla y lucharla.
No seamos malos y pensemos que ha dicho Xavi
que el objetivo es llegar a octavos de final.
No dijo eso, ¿no?
Dijo llegar al primer paso.
Claro, claro.
Alguien puede decir que el objetivo ahora mismo
es pasar esta fase y llegar a octavos de final.
Si fuese el caso, no me parecería mal.
¿Por qué?
Porque el Barcelona viene a hacer el ridículo en Europa.
¿Para ti este año llegar a octavos está bien?
No, pero como os conozco,
conozco a los clásicos,
vosotros lo que queréis es que digan
el objetivo es llegar a semifinales.
Y si no llegas a decir que es un prepotente,
le faltó humildad, es que el Barcelona viene...

Pero eso no puede decirlo.
Dicho octavos es el primer paso.
Claro, pero es que el Barcelona no viene de fracasar en Europa.
¿Por qué?
Porque pasa el ridículo al éxito absoluto en Liga Campiones.
Me lo he hecho de que han fichado a cuatro jugadores.
Es el primer partido de Champions.
Es el Ammeres.
Es el Montjuig un martes por la noche.
Va a ser poca gente.
No es atractivo, pero como se vio un buen partido el otro día frente al Betis, el club supone que más o menos habrá la misma gente.
Además, hay muchísimos belgas.
El máximo que puedes decir, que roza a los 50.000 espectadores y se espera una cifra similar.
Entonces, también lo que dices nosotros, debemos de aplicarnos, comulgar muy bien con la gente, seguir haciendo si podemos.
En el juego del otro día que fue espectacular y tratar de que suba la gente, pero si es verdad, no es atractivo seguramente, al Camp Nou irían pues 70.000 espectadores más o menos y aquí pues ya afirman que vayan 45.000.
¿Alguna novedad deportiva?
¿Algo que destacar?
No, simplemente que no está todavía Araujo ni Pedri tampoco.
Pedri le falta algo más, decía Xavi y Araujo que no está, pero tiene buenas sensaciones y estará el próximo sábado frente al CELTA y después ha dejado un titular también sobre Joe Félix, porque todo el mundo los que le han visto lo que ha pasado con Simeone y el Atlético de Madrid y tal

dicen que lo mejor es un jugador que no tiene actitud y le ha dicho si Joe Félix no tuviera actitud, no podría estar en el Barça.

Y poco más, el árbitro será un romano y de Lamberes, que es el campeón de la Liga Belga, destacar que viene como entrenador van Bommel, como se sabe y después destacar a un chaval de 18 años que es medio centro que le sigue el Barça, que se llama Bermeren y el colector de la Liga Belga, que es Johnson también, holandés en este caso.

Gracias Oli, mañana te escuchamos, un abrazo. Hasta mañana.

La conexión con Roma, allí juega mañana el Atlético de Madrid frente al Alachio en el debut de la Champions ahí están Rubén Martín y Antonio Ruiz que lo contarán en el tiempo de juego. Hola Rubén, hola Antonio. ¿Qué tal? Buenas noches.

Buenas noches. Buenas seras.

¿Qué tiempo hace en Roma? ¿Se está bien en Roma? Muy bien, muy bien.

29-30 grados, hemos venido en mangas de camisa y no sobra, la camisa y la manga porque hace mucho calor.

No, ahora ya la tengo fuera, no.

Me he quedado en camiseta en la manga corta.

La camiseta no.

Bonita la camiseta.

Pero es bonita, ¿no?

¿Quieres que te mande una?

Venga.

¿Qué tallares tú?

Lo que tú decías, conexión corta y coqueta.

Venga.

Bueno, que han entrenado el Atlético en el Olímpico de Roma, que es un partido muy especial para el Cholo, porque la última vez que vinimos aquí en la UEFA, toda una grada de 5.000 personas le puso una pancarta ventornada.

4 temporadas ahí, juego ¿no?

Pero ganó todo, ganó todo.
Bueno, yo he cogido un tacista hoy que me ha dicho que es Dios para ello, ¿no?
Aunque ya esté fuera hace mucho tiempo, le esperan como entrenador en algún momento de su carrera el Cholo, después de la de Bacle, de Valencia y la vergüenza y la mala imagen, misera imagen de la Atlético de Madrid. Yo creo va a meter tres o cuatro cambios, va a meter por ejemplo a la Vuelvo Lina, que debía ser titular y no lo era por unas molestias, a Jiménez que ya vuelve de su lesión y tal vez a Lino, ¿no? En esa banda izquierda en la que el otro día, a Riquelme, no estuvo del todo mal, pero tampoco apuntó mucho para que el Cholo lo ponga a repetir en el once titular y que esta tarde ha sido intervenido Le Mar de esa rotura de Tendón de Aquiles, en la capital de España, va a tener seis meses y que van a venir 500 seguidores mañana del Atlético de Madrid para acompañar a su equipo en el Olímpico de Roma.
Rubén, ¿tú qué quieres decir?
Bueno, que va a ser, yo creo que es un partido engañoso, porque el Alacho es verdad que ha perdido tres de los cuatro partidos en la Serie A que viene de Palmar contra la Juve pero ganó al Napoles y que la Leti no se puede permitir no pasar en este grupo. Ya era favorito para quedar primero en el de la temporada pasada y cayó y no se puede permitir no estar en octavos.
Perfecto. Gracias Rubén, gracias Antonio.
Mañana hablamos con más amplitud.
Gracias. ¿253 mensajes? ¿Qué dicen los oyentes? Bueno, Juanma, aquí están escribiendo muchísimo, ¿eh?
Como te puedes imaginar en el 6, 3, 7, 23, 0, la mayoría de los mensajes hablando de fútbol femenino pero también hablando de Rafa Nadal, como este

oyente que dice, sólo deciros
que a mí como madridista también me gustaría
que Rafa fuera mi presidente, ya somos dos
por lo menos. Y otro decía
Nadal podría ser presidente del Real Madrid
siendo socio de honor perfectamente
pero eso sí debería llevar 20 años
eso lo cumple en 2031
o sea sería la fecha clave. Hablando
de fútbol femenino decía otro oyente, las jugadoras
quieren obligar a la Federación a realizar
despidos sin precedentes por motivos
no argumentados ni justificados. Quiero
aclarar que eso es ilegal.
Estas 20 jugadoras decía otro
no están rechazando la llamada de una seleccionadora
o de la Federación. Están negándose
a defender la camiseta de su país y eso
la gente del fútbol no lo perdonamos.
Otro decía que la Real Federación
Española de fútbol ha hecho hoy el ridículo
y tienen que irse todos y las jugadoras sacaron
el viernes un comunicado convocarlas hoy
es provocar y dañar la imagen
y otro decía estas chicas pretenden
que la Federación
no las llame y al mismo tiempo lo que quieren
es simplemente unos cambios
que tampoco están dispuestos a escuchar
yo entiendo que son profesionales
pero también hay que respetar su opinión
y esto es lo que dice un oyente a través de
Whatsapp. Juanma, buenas noches
Pedro Rocha tiene toda la razón
del mundo. Una reestructuración
que no se sabe que es lo que quieren
exactamente. Tan profunda
en una empresa tan
hambre y tan grande no se hacen
dos días. Ni en cuatro
mejor sería estar haciéndola
con ellas dentro para que participasen
también.
Ya está preparado

Lobato con el Suflé. Hoy un Suflé de felicidad.